

## Descartan condonar pago

ROLANDO HERRERA

El director de la Comisión Federal de Electricidad, Manuel Bartlett, descartó que la empresa productiva del Estado vaya a condonar o aplazar el pago de la energía eléctrica por la crisis generada por la emergencia sanitaria del Covid-19.

Dijo que la CFE es como cualquier otra empresa que tiene que pagar salarios y comprar insumos para generar la electricidad que llega a las casas y a la industria.

"CFE no puede condonar la electricidad, hay quienes piensan que la CFE puede dejar de cobrar, o alguna empresa que dice: 'yo te pago la electricidad dentro de tres meses', pero no se dan cuenta que es una empresa como cualquier otra que tiene 90 mil trabajadores, que tiene que pagar los salarios a todos, que tiene que comprar combustible permanentemente para generar electricidad y no puede hacer condonaciones", dijo.

Bartlett consideró que antes de pensar en que la CFE podría condonar el pago de la energía eléctrica, los usuarios deberían asumir que es su responsabilidad cumplir con su pago para que la empresa siga suministrando el servicio, que también es básico para el funcionamiento de los hospitales.

